

# Berleburger Gymnasium spendet an ein Waisenhaus

JAG sammelte mehr als 800 Euro für das Nepalese Children's Home

sz **Bad Berleburg.** Wie in den beiden Vorjahren hat das Johannes-Althusius-Gymnasium in Bad Berleburg während des Weihnachtsgottesdienstes und während des Schnuppertages wieder Spenden für ein kleines Waisenhaus in Nepal gesammelt, in dem Kinder versorgt werden, deren Eltern durch Aids, Naturkatastrophen oder andere Schicksalsschläge ums Leben gekommen sind. Auch befinden sich einige Kinder dort im Haus, die von ihren Eltern verstoßen wurden, unter anderem auch, weil sie an einer Augenkrankheit leiden.

Die Kinder bekommen im Nepalese Children's Home eine Schulausbildung und leben gemeinsam in einem liebevoll eingerichteten Haus mit guter Ausstattung. Sie haben außerdem die Möglichkeit, sportlichen Aktivitäten nachzugehen oder ein Musikinstrument zu erlernen. Bei einem Aufenthalt in Nepal, konnten sich drei Lehrkräfte des Bad Berleburger Gymnasiums, namentlich Jessica Schüssler, Christoph Achenbach sowie Markus Tewes, vor zwei Jahren von der guten Qualität der Arbeit der Verantwortlichen vor Ort

überzeugen. Seit dieser Zeit besteht ein reger Kontakt, durch den über die aktuellen Projekte im Waisenhaus berichtet wird, wie das Berleburger Gymnasium mitteilte.

So wurde im Jahre 2013 auch von der Schulkonferenz entschieden, dieses Waisenhaus dauerhaft zu unterstützen. Neben der Kollekte und den Spenden vom Schnuppertag sind im Herbst vergangenen Jahres noch einmal gut 400 Euro gesammelt worden. Mit dieser Summe von insgesamt mehr als 800 Euro kann in Nepal mehr als ein Kind ein ganzes Jahr unterstützt werden, womit sowohl die normalen Lebenshaltungskosten als auch das Schulgeld abgedeckt sind.

Die Schülerinnen und Schüler am Johannes-Althusius-Gymnasium haben im vergangenen Jahr mehrmals die Möglichkeit bekommen, sich über die Arbeit im Waisenhaus zu informieren. In der Schule selbst gibt es eine Stellwand mit regelmäßig aktualisierten Informationen. Das JAG hofft, dieses Projekt zusammen mit den Eltern und mit den Schülern in den kommenden Jahren weiter tatkräftig unterstützen zu können.



Am Bad Berleburger Johannes-Althusius-Gymnasium kamen jetzt mehr als 800 Euro zusammen, die an ein Waisenhaus in Nepal gesendet wurden. Die Kinder und Verantwortlichen dort bedankten sich mit diesem Bild.

Foto: privat